



Pepe Grillo



El pico del Toro

Dice Félix Salgado que cerrará el pico. Hace bien, seguir hablando lastimaba a su partido en Guerrero e incluso a la administración de su hija, Evelyn.

Por supuesto que tiene derecho a competir por la gubernatura en el 2027, pero tendría que hacerlo por un partido distinto a Morena. En los estados donde la coalición oficialista se ha quebrado lo ha pagado en las urnas.

En Guerrero el cotilleo es que la alcaldesa de Acapulco, Abelina López buscará la gubernatura y ya dijo que el pueblo sabe quién es bueno y quién es malo, sabe quién le conviene más.

Abelina, cuya distancia con la gobernadora Salgado no es un secreto para nadie, será candidata, si es por Morena o por otro partido, es la incógnita. Mientras tanto la iniciativa sobre el nepotismo estará mañana en San Lázaro, al parecer con las aguas más tranquilas.

¿Hasta dónde?

Ahora que ha quedado claro cuál es la posición de Claudia Sheinbaum respecto a familiares directos en el caso del nepotismo electoral, las dudas surgen ahora con los indirectos que incluyen sobrinos y ex parejas.

Ya se bajó Félix Salgado en Guerrero y las dudas surgen ahora en Zacatecas por la senadora Verónica Díaz, quien promueve a sus hijos como nueva generación en puestos de poder.

¿Tendrá alcance hasta allá?

La ONU en Acapulco

Hablando del puerto con la bahía más bella del mundo, vale la pena recuperar que la Organización de las Naciones Unidas, a través de su Programa de Desarrollo, ha resuelto sumarse a los esfuerzos para relanzar al balneario des-

pués de los contundentes golpes de la naturaleza.

Para el subsecretario de Turismo del gobierno federal, Sebastián Ramírez, la presencia de la ONU contribuirá a la reconstrucción, pero no solo eso, también permitirá promover el desarrollo sostenible y en general a mejorar las condiciones de vida de los acapulqueños.

La operación normal del puerto es vital para la estabilidad social del estado de Guerrero. La comunidad empresarial turística espera que la temporada de vacaciones de Semana Santa y Pascua, consoliden la recuperación a niveles similares a los de antes de los estragos ocasionados por Otis.

Tatiana se suma a la defensa

Cuando la doctora Sheinbaum Pardo resolvió nombrarla directora del Instituto de Mexicanos en el Exterior, se pensó que era un cargo digamos honorario para Tatiana Clouthier, pero las circunstancias han evolucionado de manera veloz y ese instituto y ese cargo ya adquirieron una importancia sustantiva.

El fenómeno migratorio requiere ser comprendido y valorado por la población mayoritaria y las comunidades de mexicanos que viven en el exterior requieren una comunica-

ción cotidiana, transparente, eficiente, con el país y en particular con su gobierno.

Tatiana es un cuadro curtido de la 4T de manera que hará sentir de inmediato su presencia al frente del IME, los migrantes encaran uno de los desafíos más profundos de la historia.

Cuautla sin transporte público

Mientras el alcalde de Cuautla convive quitado de la pena con mandos del crimen organizado, organizaciones de transportistas deciden suspender el servicio ante cobros de derecho de piso por bandas del crimen organizado.

Como el alcalde está formado en la ventanilla de los delincuentes, los conductores piden ayuda del gobierno estatal e incluso del federal. Un chofer que se negó a pagar fue asesinado y eso fue la gota que derramó el vaso.

Es cierto que las fuerzas federales pueden hacer presencia en comunidades emproblemas, pero es inadmisibles que una alcaldía ni siquiera pueda garantizar la prestación del servicio de transporte en paz.

Ya se oyen hasta el edificio de la presidencia municipal la exigencia de si no pueden, que renuncien.

pepegrillo@cronica.com.mx